



10 Pièces

352 m²

Réf. 83523289

3 900 000 €

Bonnieux

Maison à vendre (84480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Plongez dans l'élégance du Luberon, où le charme historique rencontre le raffinement contemporain. Cette splendide propriété en pierre datant du 18ème siècle a été restaurée avec un soin minutieux et s'étend sur plus de 2,5 hectares de paysages naturels d'exception. Ce refuge paisible propose un cadre de vie unique avec une piscine chauffée, un terrain de pétanque et des terrasses pittoresques, parfaits pour profiter de moments conviviaux en famille ou entre amis. À l'intérieur, l'authenticité d'antan s'allie à un design moderne et soigné. Les généreux espaces de vie, les suites luxueuses et le ...

Immerse yourself in the elegance of the Luberon, where historical charm meets contemporary refinement. This splendid stone property dating back to the 18th century has been meticulously restored and spans over 2.5 hectares of exceptional natural landscapes. This peaceful retreat offers a unique living environment with a heated swimming pool, a pétanque court, and picturesque terraces, perfect for enjoying convivial moments with family or friends. Inside, the authenticity of yesteryear is combined with a modern and refined design. The spacious living areas, luxurious suites, and a study-library ...

BARNES ALPILLES LUBERON

15 Rue des Ecoles - 13100 EYGALIÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

